
你好

2006.09.08

我精神。今天快乐。
把日文投稿翻译中文的文章

仇 宇慧的日记



对不起，迟到了

2006.09.27

不好意思来晚了，我在这过得很好。这里有两个中国老师，交流起来很方便。这儿的老师同学都很好，校长也很可爱。我隔壁宿舍有一个三年级的师姐，她妈妈是台湾人，我和她很
投缘。学校的饭很好吃，有牛排和咖喱。唯一的不方便时这里不能发邮件，所以只能在这里和大家聊天了。你们都过得开心吗? 大家都写日记啊

仇 宇慧的日记



大家久等了

2006.10.17

好久没有上网了，对不住了。中秋节那天在冲绳的华人协会举办了中秋节晚会，我们玩得很开心，没有什么孤独的感觉，但回到宿舍后，看着远远的月亮就有点开始想家了。不过还
好，可以和家里通电话，好像也不是太远。 对了，前几天参加了冲绳县的汉语发表大会，我和元银花做了模范演讲，我们学校的成绩很不错呢。接着又是期中考试和留学生发表大
会，忙得不亦乐乎。虽然英语成绩惨不忍睹，但我的数学考了全班第一哦，还算挽回了些面子。 快到时间了，就写到这里吧。你们也要常写日记啊，很想你们呢。还有，颜潇逸同
志的电话一直没有打通过，可能是记错了，在给我打阿！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！！

仇 宇慧的日记



照片

2006.11.04

照片

仇 宇慧的日记



照片

2006.11.04

照片
把日文投稿翻译中文的文章

仇 宇慧的日记



篮球部

2006.11.15

我进篮球部了，不可思议吧！！！而且我还不是里面最矮的呢。这里的部可以凭自己的兴趣选择，没有限制，这么好的机会我当然选择我最喜欢的篮球了。来日本两个月了，一直没
有机会看NBA，好怀念啊，不知道火箭队现在怎么样了。不过还好，我现在可以天天自己打篮球了。这里的篮球不很厉害，大家都是从小学就开始练了，上个星期我们和另一个学校
打比赛，哇噻，简直根职业的一样，传球 篮板 上篮 我看得目瞪口呆的。什么时候我也能练成这样就好了。。。 一开始进篮球部的时候，只是觉得训练很累，什么跑步啊跳高啊，
很需要体力。这些我还可以咬牙坚持。但现在开始带球训练了，我就完全跟不上了。篮球好像一见了我就特别调皮，在别人手里的时候都好好的，一到了我手里就不听话了。但我已
经进了篮球部了，只能努力练习，而且篮球部的人都对我特好，我没有篮球衣，她们就把自己的送给我，还很耐心的教我投篮。教篮球的老师也很有意思，像是一个大孩子，和队员
都很熟，经常开玩笑什么的，一点儿也没有老师的架子。我在篮球部呆得很开心，现在和大家都已经熟了，我感觉我已经完全融入了这个部里。所以我要更加努力的练习了，部里的
活动每天都有，我每天都过得很充实，所以上网的时间少了。 今天是工作体验日，二年级的学生都出去工作了。我今天也有工作哦，在我们学校里给一年级和三年级上汉语课。哈
哈，是高中的老师了呢。

仇 宇慧的日记



北谷町

2006.11.15

这是在北谷町的照片，上上个星期我去五月家了，她们家带我去北谷町玩了。北谷町是美军基地，那里有很多美国人，也有很多美国的商店餐厅，很好玩。我们做了摩天轮还看了
4D电影，特别开心。

仇 宇慧的日记



国际通

2006.11.15

在国际通的照片

仇 宇慧的日记



北谷町２

2006.11.15

这是我在摩天轮上照的

仇 宇慧的日记



惜しい

2006.12.06

最近特别忙。 集中考试刚刚考完。成绩比上次考试好多了。数学和物理再班机里拿到了第一名。从现在开始希望每天过得特别开心。不过每天有部活动，没有时间写日记。今天没
有部活动，所以再有时间写这些。可是电脑比较旧式，不能打中文，也不能传照片。。。可惜。 有很多想写的东西呢。。。用日语太麻烦了，今天就到这里。如果有时间，再写
吧。 （译文）

仇 宇慧的日记



卡拉ok大赛

2006.12.07

11月25日，我们向阳高校的中国语班的同学一起参加了冲绳县举行的日中友好卡拉ok大赛。比赛的时间正好是期末考试的前一天，所以大家大很紧张。不过大家的热情还是很高，
每天都抽出中午吃饭的时间来练习。比赛的规则是日本人唱中国歌，中国人唱日本歌。所以我就义不容辞的担当起了大家的ﾏﾈｴｼﾞｬ。从选歌到练歌到排舞蹈，我都和大家一起忙活，
虽然有些累，但是大家都很高兴，尤其是舞蹈，特别可爱，大家在照片上也能感受到那种气氛吧。我和元银花当然也不甘落后，每天到在宿舍里大练日文版的《后来》。 ...结果...当
然是功夫不负有心人，我们大获全胜了！！大家得了最优秀奖，奖金三万。我们得了优秀奖，奖金7000。当时校长正在京都出差，但还是很关心我们的情况，当得知我们全部获奖
之后，校长说要带回お土産来奖励我们。校长带回来的お菓子真得很好吃。而且大家还决定要用得的奖金去吃自助餐，好期待啊。。。而我可以用这笔钱给自己送一份不错的生日礼
物。 真希望这样的活动能多一些！！！

仇 宇慧的日记



过新年

2007.01.06

　久しぶりですね。もう２ヶ月日記を書いてなかった。 　今年の正月は瑞奈（友達、クラスメイト）のお家で住んでた。瑞奈はとても明るくてかわいい女の子で、家族もそん
な親切な人だった。だから、最初の緊張する気持ちがだんだんなくなった。みんなと一緒に素晴らしい一週間過ぎた。 　２８日　午後部活が終わって、瑞奈のお家へ行った。
ちょうど夜御飯の時だった。本当においしかった。日本の主婦がすごいだと思った。子供たち‘ごちそうさま’と言って、テレビを見に行った。＜クレヨン新ちゃん＞を放送し
てた。このアニメは私子供の時大好きなアニメだったから、親しい感じをした。見ている時、瑞奈の弟がずっとそばに説明してくれた、マジに楽しかった。 　２９日　瑞奈と
一緒に宿題をやってた（でもしゃべた時間は勉強した時間よりずうと多かった）。 　３０日　正月とだんだん近くなった、テレビの番組も面白くした。午前アニメを見て、午
後瑞奈と太鼓の練習をしに行った。太鼓の先生はとても親切だった。私は初めて太鼓を練習するから、みんなのテンポ全然追いつけない。自分も諦めたほうが言いと思ったの
に、先生はまだ根気良くて教えてくれてるから、心でひそかに‘がんばって、行ける’と信じてた。最後まで、私もできなかったけど、そんな素晴らしい先生と会って、そんな
素晴らしい太鼓をして、本当に有意義な一日だと思った。 　３１日　大掃除した。 　夜１２時になって、友達から‘あけおめ’の新年メールもらった、うれしかった。私も一
所懸命みんなにメールを送った。 　２００７年１日　瑞奈のおばあちゃんの家へ行った、お年玉をもらった。日本にいて、両親と親戚みんなそばにいないけど、お年玉ももら
えた、本当に不思議だった。 　２日　４人の友達と国際通りへ遊びに行った。久しぶりにカラオケに入った。中国の歌いっぱいあった。Jayの歌を歌う時、以前野友達を思い出
して、懐かしい涙も出た。でも、誰も気づかなかった。あれは一瞬間のことだった。 　３日　夜、家族と一緒にイルミネーシュンを見に行った。超きれいだった。 　４日　開
寮日です。ホームステイからかえって、午後バスケの練習があった。 　お正月はこんなですぎました。家族戸会えなかったけど、すばらしかった。＾－＾

仇 宇慧的日记



照片

2007.01.06

卡拉OK比赛 国际大道 火锅

仇 宇慧的日记



卡拉OK比赛

2007.01.06

卡拉OK比赛

仇 宇慧的日记



照片

2007.01.06

卡拉Ok大赛 大鼓

仇 宇慧的日记



冲绳县视觉障碍者马拉松比赛

2007.02.06

　去了与1月28日我朋友一起用鼓到支援到「冲绳县视觉障碍者马拉松比赛」。「我想有在是从中国来了的留学生，我的出生地没有马拉松，这样的马拉松比赛非常极好。今天我因
为第一次看马拉松，第一次支援，我也支援精一杯，诸位也请努力。」这是马拉松开始前我的寒暄。是想只是是寒暄的时候真的着急，上次做鼓的，突然使之做寒暄感到为难。在首
先好，朋友旁边，帮助了。 　其实我一次以外没练习鼓。因此，是最初的时候非常紧张。这次的马拉松比赛视觉障碍者是转动的大会，有很多那样的不激烈，感动性的景色。眼看
不见被人吸引跑的人，脚不能动以乘坐轮椅参加的人，家族大家一起跑也在。参加了的人种种,不过，是不看ta一个一起存在同分的——乐观的精神。某人鼓的韵律合起也跳跃唱。
被这个人们影响我渐渐放松与大家一起也跳了琉球的舞。简直象繁盛的祭祀一样。 　通过这次的马拉松比赛，我懂了「如果是不是有尽管身体的缺陷，由于乐观的态度生活了，习
惯幸福」的道理。
把日文投稿翻译中文的文章

仇 宇慧的日记



。。。。。。

2007.03.02

　从广岛返回已经一周过了，也是那个五天的生活总是浮出到头中，大概那个永远不能忘记的回忆。见了的瞬间的眼泪，每天快乐，分别的时候朋友送别了我的事，全部清楚地留下
着在眼前。我想那样的父母人那样的好友在的事是对我来说最幸福的事。快乐的时间平时快，我们也不回转到现实不成。那么，期待7月的再见！超迟到了,不过，交流中心的老师:非
常谢谢！^- ^
把日文投稿翻译中文的文章

仇 宇慧的日记



毕业

2007.03.02

　昨天是三年级的毕业式。我想在中国没有毕业式，第一次在毕业式参加真的极好。昨天的毕业式有第一部分，第二部分，力士出场的通道，A爵士手舞四个部分。第一部分毕业文
凭是分配，先辈们在每个人舞台从校长老师那儿得到毕业文凭，此后全体唱了毕业歌。是好的歌哟，感动了。 从第二部分毕业生的一年开始播放了到现在的相片簿，陆上大会，新
人大会，向阳节，修学旅行，种种的回忆以照片的形式回放掉，毕业生的诸位大体上哭着。与全部的毕业式结束同样的俱乐部活动的毕业生晚辈们集聚，拍摄纪念摄影交换礼物。我
想特别棒球部是全体集聚，投上了毕业生每个人，真的极好的仪式。这次的毕业式感动了的都有事和有的快乐的事。想是我们毕业的时候有这样的极好的毕业式好就好了啊。
把日文投稿翻译中文的文章

仇 宇慧的日记



回到了中国的学校

2007.08.10

时间过得真的快！又回到了原来的生活方式，有点不可思议。。。在冲绳度过了的一年就好像是一场梦一样！ 大家现在怎么样？都已经习惯了吗？　还是心还留在日本？我校已开
学。成为考生真得很辛苦，而且学习又是落后了整整一年，要跟上大家是比较困难！还在享受暑假的生活的各位朋友，大家要努力干，千万不要尽玩。
把日文投稿翻译中文的文章

仇 宇慧的日记



试验结束了

2007.08.25

今天终于试验结束了！已经是每天睡眠时间只有5小时以内,很累...但是这次的考试是关系到能否得到推荐，所以大家都很努力．我们济南外语学校的十人大家都很努力。但是毕竟一
年课程没有上,不管大家多么努力，与大家的差距还是很大．这次考试结束以后,休息五天，我想利用这五天时间加油！也请大家加油
把日文投稿翻译中文的文章

仇 宇慧的日记



高中生活结束了。。。

2008.01.28

大家现在做什么呢。济南外语学校的我们现在已经七零八散了。。。二人回到高中二年，八人参加了推荐和『小招』。小笑是南京大学，小颜是武汉大学，小李和小程是重庆大学，
小于是山东大学，我考上了北京外语大学。大家实现了自己的梦想,但总觉得有些难过。没有真实地体验过高中生活。。。并且，大家已经习惯在一起了，突然分别。。。难过
把日文投稿翻译中文的文章

仇 宇慧的日记



相册收到了！

2008.04.25

　今天从学校回来，收到了日中交流中心寄来的相册。里面有在日本照的照片，还有日记。看到这些，就回想起在日本经历的很多事情，觉得很怀念。我很感谢交流中心的老师们送
给我们这么贵重的礼物。真的非常感谢。
把日文投稿翻译中文的文章

仇 宇慧的日记



大家都好吗

2008.05.13

银花，你现在在日本过的怎么样啊？ 自从你走了就再没有你的消息了，如果你看到这篇日记给我发个邮件啊×××××××××@hotmail.com 交流中心的老师如果有她的联系方式也
麻烦告诉我啊 谢谢

仇 宇慧的日记



北外的生活

2008.10.18

听小岛老师说今年回国的第二批生有几个人想考北外，那我就介绍一下我去年考试的请况吧。 我参加的是北外的保送考试，外国语学校应该都会有保送机会，北外日语分高起和零
起两种，高起班的同学都是通过保送招进来的。考试内容是笔试和面试两项，我们当时是考的语文和日语，都是比较注重能力的，阅读题比较多。面试是先读一篇日语文章，然后根
据文章内容进行提问，不过面试的形式每年会变，今年是什么样我就不清楚了。笔试成绩是比较重要的，面试成绩只做参考，面试满分是5分，4分以上就可以了。笔试要求比较
高，语文日语都要达标，所以不要偏科啊~如果达标人数多了会按总分由上往下排，我们是录取了18个人。应该每年都是在20人左右。 希望大家都好好努力啊~

仇 宇慧的日记



我不知道自己觉得决定对不对

2009.11.11

这学期的最后排名出来了。我是第三名。我们这儿有五个赴日留学机会，三个国家留学基金，一个长崎纯心女子大，一个日航的半年实习。我最后选择的国家留学基金，去的大学都
很好，而且给的待遇也好。可是我现在很担心。这个项目一共进行了四年，今年是第五年。第一年是一个，第二年两个，前两年都是三个名额，所以老师推算今年也会是三个，可是
正式的通知还没有来，听说要到明年一月份才能定下来。我好担心今年名额会突然减少啊。。。好像再去一次日本，希望上天可以保佑我。ps:交流中心的老师们有没有关于国家留
学基金的情报啊，如果能打听到的话请告诉我吧，真的很担心呢~~

仇 宇慧的日记



迟到的新年祝福

2010.01.12

　大家，好久不见！我已经进入了寒假，大家在做什么。这次的寒假有50天，能充分享受电视剧真是很好。最近迷上了王笑凡介绍的「白夜行」这本小说，稍微有点阴暗的气氛,不
过我觉得故事性强，有趣。 　休息很长，能做很多自己想做的事，请有效地使用时间。 PS∶诸位有推荐的小说和电视剧什么的，介绍给我～晚了,不过，新年快乐。
把日文投稿翻译中文的文章

仇 宇慧的日记



关于留学的事情

2010.03.09

留学的事情今年很不顺利啊。。。只来了两个国费留学的名额。不过学校说可以给我一个交换留学的机会，去日本的大东文化大学，可以自由选择专业。不过奖学金的申请还要得结
果，不知道能不能申请的到。如果申请不到的话，就要自己打点儿工啦~谁能告诉我在东京打工好不好找啊？大概能时新是多少呢？

仇 宇慧的日记



大家好吗

2011.01.25

今天来日本后已经过去半年了，时间真快。 大家好吗？我今天刚刚结束期末考试，进入了正式的春假期。刚才在网上预约了北海道的旅行，期待着滑雪～～以及，据 还有、冲绳的
朋友下下星期来东京，时隔四年再见很欢心雀跃。高中时代的留学时的朋友现在也保持着好关系连自己也觉的厉害。
把日文投稿翻译中文的文章

仇 宇慧的日记



前途报告

2011.10.14

诸位，好久不见，变成四年级后，要做的事一下子增加，没有写日记的空。首先要报告的是进入了北京外语大学日语专业的研究生院。 变成

四年级的时候，为进研究生院和就业的选择烦恼,不过，觉得自己还没有进入社会的准备，就决定进入研究生院。因此，得到学校的推荐资格，经过笔试和面试，终于今天早上收到
了合格通知。

最近作为打工，对在中国募集人材的日本企业进行面试翻译的工作。在那里注意到了，只懂得日语也不会有好的工作。同样，语言不过是一个工具。有自己的专业的重要。因此，打
算一边在北外研究生院学习，一边在隔壁的人民大学设置的金融专业进修班学习。以三年时间获得日语硕士和金融硕士作为目标全力努力。 明白这是

极为辛苦的道路,不过，我知道向这个高的目标努力才正是提高自己的水平的方法。

把日文投稿翻译中文的文章

仇 宇慧的日记



就业报告

2012.04.06

前几天的日记报告了我要进入北京外大的研究生院,不过，有变化了！去年11月参加「work in japan」这个活动，得到了Recruit株式会社的聘书。所以，从今年的10月开始在东京
工作。说不定能与在日本的诸位在日本相见^^

把日文投稿翻译中文的文章

仇 宇慧的日记
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